

[salzburg24.at](http://salzburg24.at) > [Pinzgau](#) > Brandursache im "Pinzgauhof" geklärt

Online gestellt: 06.03.2008 13:55 Uhr  
Aktualisiert: 06.03.2008 14:15 Uhr  
Es gibt [0 Beiträge](#) zu diesem Thema

## Brandursache im "Pinzgauhof" geklärt

**Zell am See - Am Dienstagabend brannte das Hotel "Pinzgauhof" in Zell am See. Nun steht die Brandursache fest: Schuld am Feuer ist ein hölzerner Aufgussbehälter im Bereich des Saunaofens, der Feuer gefangen hatte.**



Ursache des Brands: der Aufgussbehälter in der Sauna. FF Zell am See

Die Ursache des Brands im Hotel "Pinzgauerhof" steht nach Angaben der Polizei fest: Der Brandausbruchsbereich konnte laut Polizei eindeutig auf eine im Kellergeschoss des Hotels etablierte Saunakabine eingegrenzt werden. Detailuntersuchungen der Beamten des Landeskriminalamtes Salzburg und des gerichtlich beeideten Sachverständigen in diesem Bereich hätten gezeigt, dass sich der Brand offensichtlich durch Entzünden des hölzernen Aufgussbehälters im Bereich des Saunaofens entfacht hat. Die angeführte Zündquelle werde sowohl durch Zeugenaussagen als auch durch ein signifikantes Spurenbild untermauert, so die Polizei. Anhaltspunkte auf andere Zündquellen als auch für Brandstiftung hätten bisherige Ermittlungen nicht ergeben.

Infolge der durch den Brand entstandenen Rauchentwicklung wurden fünf Hotelgäste am Dienstag mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung in das Krankenhaus Zell am See gebracht und nach ärztlicher Versorgung und entsprechender Beobachtung am Mittwoch wieder entlassen.

Durch den Brand wurden die Räumlichkeiten im Kellergeschoss schwer beschädigt bzw. zerstört, die übrigen Etagen wurden durch Rauchgasniederschläge schwer in Mitleidenschaft gezogen. Die Höhe des Sachschadens ist beträchtlich, eine ziffernmäßige Schadenshöhe steht derzeit aber laut Polizei noch nicht fest.

Quelle: *Polizeidirektion Salzburg*

Es gibt [0 Beiträge](#) zu diesem Thema

[Ihre Meinung](#)

**Was meinen Sie?**

Ihr Beitrag ist der erste an dieser Stelle.